

La holgada vida de los Calderón

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Enero de 2017 13:46

+ Ganan millones y disfrutan privilegios CD. DE MÉXICO, 18 DE Enero de 2017.- Un artículo del influyente semanario Proceso revela que después de entregar el poder presidencial, Felipe Calderón sostenía a Margarita Zavala y a sus tres hijos con su pensión vitalicia de 205 mil pesos al mes.

Luego, la empresa Avangrid que invierte en energía, lo contrató con un excelente sueldo según indica su declaración de ingresos, que anualmente alcanzan al menos 8 millones 267 mil pesos.

Margarita Zavala, quien busca ser presidenta de México, tiene ingresos anuales de 868 mil pesos, lo cual hace sumar entre ambos 9 millones 135 mil peso –761 mil al mes–, libres de impuestos.

Entre los privilegios que revelan, están pasear en ostentosos yatesy asistir a espectáculos costosos como el Gran Premio de México de Fórmula Uno por cortesía de los patrocinadores; o como la distinción de Coca Cola FEMSA, que le obsequió a los Calderón cuatro lugares en un palco para presenciar el Juego de la NFL en México, en el Estadio Azteca.

También asistieron en 2015 al Súper Bowl 49, en Phoenix, Arizona, con invitación de Pepsico, acompañados de Juan Ignacio Zavala, hermano de Margarita, y el senador panista Ernesto Cordero.

El año pasado, Margarita Zavala aceptó el regalo de Fox Sports un viaje todo pagado al Súper Bowl 50, en California, cuyo boletaje fue el más caro en la historia de este tipo de juegos. Los palcos donde estuvieron costaron 12 mil 100 dólares. Zavala lo incluyó en sus declaraciones patrimonial, de intereses y fiscal –las 3 de 3–, el 19 de diciembre pasado. El propietario de Fox Sports en México es el empresario Manuel Arroyo, presidente de Grupo Lauman, entre cuyos negocios se encuentra el diario El Financiero, donde publica su hermano Juan Ignacio Zavala.

Otra invitación a Margarita fue la del Comité Central de la Comunidad Judía en México, y viajó a Israel en septiembre para “conocer programas de innovación, inclusión, agronomía y seguridad pública que se han implementado en Israel; así como reunirse con liderazgos”.

La holgada vida de los Calderón

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Enero de 2017 13:46

El patrimonio inmobiliario del matrimonio no ha crecido salvo que en una de sus propiedades en Estado de México, se instaló la empresa Agros Navidad, S.A. de C.V., que planta y vende árboles de Navidad.

Felipe Calderón se incorporó al consejo de administración de Avangrid, filial de Iberdrola, que le paga la mayor parte de los 8 millones de pesos anuales que gana. El Estado Mayor Presidencial les proporciona a la familia transportación terrestre con dos vehículos blindados y numerosos agentes de ese cuerpo militar.

Margarita ha reunido aportaciones de presuntos seguidores, a través de una asociación civil, solo en 2016, 14 millones 282 mil pesos, de los cuales gastó 11 millones 672 mil en financiar su actividad proselitista con el trabajo de 42 personas a las que ha pagado 5 millones 810 mil pesos.

Gastó también 1 millón 525 mil 281 pesos en viáticos y pasajes y 3 millones 155 mil pesos en la organización de actos de Zavala Gómez del Campo. Los ingresos de la asociación civil provienen de donativos individuales, eventos de recaudación y venta de artículos promocionales y los donantes sumarían 2 mil 826, dijo un informe del grupo.